
Манижа Давлатова: «Я ничего не обещала!»
В ряде таджикских СМИ была распространена информация о том, что популярная певица Манижа Давлатова спустя три месяца готова
вернуться на сцену.

Корреспондент «АП» связался с известной исполнительницей и попросил прокомментировать данное заявление. Вот, что ответила в
телефонной беседе любимица миллионов.

- Я прошу впредь журналистов, которые дают ложную информацию, быть честными и порядочными в плане подачи своих материалов.
Мне за несколько дней до того, как вышло интервью на сайте Pressa.tj по телефону звонил корреспондент этого информагентства и
попросил дать ответ на вопрос, когда я вернусь на сцену. Я сказала, что один Бог знает, когда это может произойти. Не знаю когда, а
может и никогда.

Я попросила не беспокоить меня, потому как мне нечего сказать прессе вообще. Я живу своей тихой, скромной жизнью вне искусства, вне
сцены и творчества. В жизни у меня нет никаких изменений, о чем можно рассказать. О том, что я ничего не боюсь – так это сущий бред,
я никогда такого не скажу. Мне неловко перед слушателями, которые до сих пор ждут моего возвращения, но поверьте мне, я ничего не
обещала, тем более не указывала сроки, когда вернусь на сцену.

По словам певицы, ей звонят, отправляют сообщения, спрашивают ее родных, действительно ли она через три месяца выйдет снова на
сцену.

«Кто-то искренне радуется, есть те, которые не хотят моего возвращения и всячески укоряют тем, что после того, как я надела хиджаб, не
стоит выходить опять на сцену. В общем, вновь много неприятных разговоров вокруг меня, а ведь я повода не давала. Это все
сенсационные, «жаренные» материалы некоторых непрофессиональных журналистов, которые ради повышения рейтинга своего и,
компании на которую работают, ничем не гнушаются», - сообщила певица.

http://www.news.tj/ru/news/manizha-davlatova-ya-nichego-ne-obeshchala


